



GOUVERNEMENT

*Liberté
Égalité
Fraternité*



Crédits photo : Sylvie Lancrenon

**J'ai revu Marie-Aude,
celle qui jouait
de la guitare
à la soirée de Marc.**



Le handicap est plus que jamais l'affaire de tous : un Français sur 5 est concerné, soit 12 millions de personnes en France. 80% de ces handicaps sont invisibles et 85% surviennent au cours de la vie. En nous mobilisant, nous pouvons améliorer le quotidien de tous, et accélérer la construction d'une société plus inclusive. Portons avant tout notre regard sur ce qui nous rassemble. Cette unité est ce qui fait notre force. Car quand les enjeux du handicap progressent, c'est toute la société qui avance ! En savoir plus : www.handicap.gouv.fr

VOYONS LES PERSONNES AVANT LE HANDICAP !